

Master Conseil Immobilier

3 Pièces

154 m²

Réf. 86719456

1 190 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

, cannes montfleury – dernier étage, à deux pas du centre situé dans une élégante copropriété de style art déco, cet appartement en duplex entièrement rénové en 2024 offre des prestations de qualité et un cadre de vie exceptionnel. Il se compose, au premier niveau, d'une entrée, d'un toilette d'invité, d'un séjour lumineux s'ouvrant sur un balcon vue mer. Une cuisine américaine entièrement équipée et aménagée, d'une chambre avec son dressing ainsi que d'une salle d'eau en suite. Très belle vue sur la californie. À l'étage, vous trouverez une seconde chambre avec sa salle de douche, ...

, cannes montfleury – last floor, just steps from the center located in an elegant art deco-style co-ownership, this duplex apartment completely renovated in 2024 offers quality amenities and an exceptional living environment. On the first level, it consists of an entrance, a guest toilet, a bright living room opening onto a balcony with sea view. A fully equipped and furnished american kitchen, a bedroom with its dressing, and an en-suite shower room. Very beautiful view of california. On the upper floor, you will find a second bedroom with a shower room, benefiting from a superb sea view and ...

MASTER CONSEIL IMMOBILIER MCI

42 AV ISOLA BELLA - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

